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PEDIDO DE PROVIDÊ,NCIAS 109/2023

Senhor Vice-Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada ciôncia ao Plenário, na

forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal - Secretaria de Obras e

Transportes - Secretaria de Finanças, o seguinte:

l)Sejam tomsdas todas as providências visando à frnalização da obra de

constfirÇão de sanitúrio nus dependências da Secreturts de Obtus e Trunsportes;

2)Seja colocado à disposição dos Servidores lotados na referida

secreíuria um bebedouro.

JUSTIFICATIYA:

A obra em questão e o bebedouro nas dependências da referida secretaria

são resultado dç etuenda imoositiva, inserida no ORÇAMENTO aprovado no ano de 2021,
p"á 

" iéu cumprimento OBRIGATÓRIO no ano subsequente, ou seja, no ano de 2022, sob
pena de infração por crime de resoonsabilidade e, já estamos entrando no segundo semestre de

2A23, não vislumbrando a conclusão da obra e a compra do bebedouro.

Registra-se que só o que se vê naquele local é o início da obra (faltam piso,
porta, pia, vaso sanitário, instalação de ágra eluz),longe de seu termino.

Em resposta subscrita pelo Secretiírio de Obras e de Transportes, Luis
Ricardo La-Bella (Mem.SMOT.62l2A23, de 10 de abril de 2023) ao Pedido de Informações n"
3112023, datado 1510312023, que tem Çomo objeto esta materia, o mesmo diz textualmente'. '(que
ainda estd emfase de acabamento, pois estamos com muitas demnndas e poaca mfro de obra e o
bebedouro será adquirido".

Este argumento não convence este Vereador e não serve de justificativa
para o descumprimento das leis, pois parece que o Secretário de Obras desconhece que EMENDA
IMPOSITIVA tem n Dara ser executada Mas, não fico su{preso, visto que esta
administração municipal, o que mais faz é ignorar leis e, faço aqui a minha meia culpa por ainda
não tomar as providências cabiveis nestes casos, mas creio que sempre há tempo para se fazer
diferente.

Sala "Scvcrino Silveira", da Câmara de Vereadores,22 de
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